
 
   

 

第第１１６６５５６６回回  例例  会会    （（令令和和 44 年年７７月月  ８８日日））    
本本日日ののププロロググララムム    新新年年度度のの抱抱負負    理理事事・・役役員員・・各各委委員員長長   
  
前例会の記録（第１６５５回 令和４年７月１日）  

・会員数    ４０名  

・出席者    ３６名    ・出席率  ９０・００％（出席免除者出席２名）  

・欠席者     ４名     新井善久・福嶋啓祐・榊原秀正・高橋剛吉の諸君    

・出席免除者   ２名   光井 伸・奥野千秋君  

６月１７日メーキャップ後の出席率   ７１・０５％→９２・１１％に補正  

5 月 29 日老活出前講座参加、河田恭志・三宅達夫・三島大尚・中濱康幸・金子洋方・  

吉岡孝恭の諸君   6 月 15 日玉島 RC へ惠谷龍二君   6 月 28 日笠岡 RC へ福嶋啓祐君  

・ゲスト   な し       ・ビジター  な し  

・会長報告  本日は、国際ロータリー創立１１７年と１２９日に当たり、笠岡東ロータリークラブは

創立３５年と２００日に当たります。  

先週は、会長幹事慰労夜間例会へのご参加、お疲れ様でございました。盛会裏に松田年度が終わり良か

ったと思います。 

さて、新しい年度が始まりました。河田幹事共々一年間宜しくお願い致します。 

6 月 26 日、4 クラブゴルフ大会が吉備カントリーにて開催されました。また同日、佐藤芳郎パストガバ

ナーの RI 理事就任祝賀会がＡＮＡ クラウンプラザホテルにて開催され、松田直前会長が参加されまし

た。 

・幹事報告 佐藤芳郎 RI 理事より、RI 理事就任祝賀会へのご参加に対するお礼状が参っております。

岩﨑直前ガバナー事務所より、事務所閉鎖のお知らせを頂いております。  

第 1 回第 6 グループガバナー会長幹事会のご案内を頂いております。  

日時：令和 4 年 7 月 16 日（土）17：00～19：30   場所：高梁国際ホテル  会費：7,000 円  

地区ロータリー財団事務所より、End ポリオ  Now 用品レンタル開始します。とのお知らせが参って

おります。  

財団室 NEWS7 月号をメールにて頂いております。  

近隣クラブよりの例会変更のお知らせを、岡山南 RC より頂いております。  

「社会を明るくする運動」笠岡市推進大会のご案内を頂いております。  

日時：令和 4 年 7 月 11 日（月）13：30～14：30 場所：笠岡市保健センター キャラクシーホール

・委員会報告  工藤環境保全委員長より海岸清掃についてのお願いとお知らせ。     

・配 布   週報    会員名簿  社会を明るくする啓発用ポスター  

・食 事  冷しゃぶランチ  

 ◎スマイル (7 月度お誕生日：高田愼也・河田恭志君 結婚記念：岡原稔・宮本大三君) 
渕野瑛木君  新年度が始まりました。宜しくお願い致します。息子がしまなみサイクリングに行き

ました。安全運転を祈願して！   

河田恭志君  誕生日プレゼントありがとうございました。幹事として一年間宜しくお願い致します。

 山本茂雅君  副幹事一年よろしくお願いいたします。  

 
宇野圴惠ｈ 

長鋪方隆君  渕野年度になりました。何事も無理しないで安全第 1 で進みたく思いますので、一年  

宜しくお願いします。奥野会員、更にお元気で何よりです。  

松田重雄君  慰労例会有難うございました。新会長幹事頑張ってください。奥野会員無事帰還祝！  

金子洋方・岡原 稔君  渕野会長、河田幹事一年間頑張ってください。  

高田愼也・佐藤林平・三島大尚君  会長幹事一年間宜しくお願い致します。  

牧野真樹・江原公平君  渕野丸の安全航海を祈念して。  

工藤一郎君  会長幹事一年間宜しくお願い致します。4 クラブゴルフ大会で間違って優勝しました。  

鈴木紘一君  新ひな壇の皆さん、執行部の面々一年間宜しくお願い致します。  

池田周二君  渕野丸出航おめでとうございます。コロナにて関係者の皆様には大変ご迷惑、ご心配を  

お掛けしました。  

赤瀬 健君  直前年度の慰労会に多くのメンバーに参加頂きありがとうございました。  

奥野千秋君  約 3 ケ月という長い間例会出席をお休みさせて頂きました。無事帰国できました。  

小川隆則君  渕野年度のスタートを心よりお祝いします。奥野会員の無事帰還お祝いします。 

惠谷龍二君  早退します。かもがたちゃんぽんを昨日閉店致しました。  

スマイル ３８，０００円  

● プログラム  新年度の抱負  会長・幹事   
渕野瑛木会長・・今年度の RI 会長ジェニファー・ジョーンズさんのテーマは「イマジン ロータリー」 

です。私はこの一年で「ロータリーが好きです！」と自信を持って言えるようになりたいです。 

そして、ロータリアンと呼ばれたいです。友末ガバナーの地区スローガンは、「ロータリーのすばらし 

さを体感しよう」です。私は、出席を大切に考えています。出席無くして親睦なし、親睦無くして奉仕 

無と考えています。また、「鉄は熱いうちに打て」の諺にもあるように、ロータリー歴の浅い会員に 

各委員長を任せ、ロータリーのために責任を持って活動してもらおうと考えています。 

会員一人一人が自分の頭で考え、失敗しても良いので、地域のために何ができるのかを一緒に考えて 

行きましょう。来年は、インターシティーミーティングを受け持ちます。全面的に協力していきます。 

地区補助金の申請も共に考えていきます。この一年間よろしくお願いします。 

河田恭志幹事・・昨年来より今年度の組織、理事役員、委員長様の役割分担を考えて来ましたが、本 

来なら明確な説明が必要かと思います。事案が発生した時にと考えています。この数年間で若手会員 

が増えました。少しでも早く RC 活動を理解して頂く為に委員会人員配分を多くさせて頂いています。 

又、長鋪副会長にはクラブ奉仕委員長をお願いし、今後の笠岡東 RC の方向性、羅針盤の作成をお願い 

しています。温故知新としてクラブ内も改善、発展も必要と思います。特にクールビズにおいても緩 

める所と締める所をしっかりとする必要があります。作業服で仕事をされている方が大半でしょう、 

タイミングをみてドレスコードの改善もしたいと思います。会長方針では、出席率を重んじています。 

出席委員長様にはメーキャップの仕方、出席率を上げるための手法をお願いします。 

性格的に前に前に出る習性がある為なるべく気をつけながら会長のお役に立てれる一年にしたいと思 

い、自分自身も楽しい年になればと自己啓発しますのでよろしくお願いします。  

次週以降のプログラム＆行事予定   

７／１５（金） 第 3 例会 ゲスト卓話  植松 浩二様（笠岡警察署署長）  

７／１６（土） 第 1 回会長幹事会  17：00～ 高梁国際ホテル  

７／１７（日） 笠岡市ゴルフ協会長杯ゴルフ大会 8：00 スタート 笠岡カントリー倶楽部  


